
Beschluss: 
Der Umweltausschuss nimmt Kenntnis von der dargestellten Entwicklung der Patenschaften und 
beauftragt den Bürgermeister, künftig jährlich in Form einer Mitteilung über die Entwicklung im 
Bereich der Grünflächen- und Spielplatzpatenschaften zu berichten. 
 
Die Mitteilung soll dabei, soweit möglich, gesplittet auf die 14 Ortschaften der Stadt die Anzahl 
der jeweiligen Grünflächen- und Spielplatzpatenschaften sowie deren Entwicklung im Vergleich 
zum Vorjahr aufzeigen. 
 


